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イベントのご案内 

１） １2/14「部会②」     担当校：中 

同じ課題や疾患を持つお子様の保護者が集まり交流をする会です。それぞれ異なる特性を 12

の部会（グループ）に分けました。ご希望の部会を選んでご参加下さい。 

◆開催日時：12 月 14 日(水) 10:00～11：00 

◆開催場所：みのお市民活動センター（みのおキューズモール WEST2 階）多目的室 

◆申込締切：11 月 22 日(火) 

＊ご選択いただく部会の詳細は申込フォームに記載しています。また以下の URL からもご確

認いただくことが可能です。 

＊もしくは「箕面市 ゆうやけの会 部会」でご検索下さい。 

＊第一希望の部会への参加希望者が極端に少ない場合、第二希望でご案内するなど調整をさせ

ていただきます。調整について担当校よりご連絡させていただく場合がございます。 

◆申込フォーム URL：https://forms.gle/ZSoGvy9mUVkGJqkFA 

◎申込後のキャンセル用 URL：https://forms.gle/d4ywKHF2QgGksrsMA 

２） 1/18「学習会②アンガーマネジメント～怒ったっていいんだよ」  担当校：西 

日本アンガーマネジメント協会の尾崎沙千先生をお招きし、怒りはなんのためにあるのか、怒

りとうまく付き合う方法などについて、お話いただきます。 

感情に振り回されることにさようなら！一人で悩まずみんなで楽しく学びましょう！ 

詳細および申込み方法については次回 11 月の会報誌にて案内いたします。 

◆開催日時：1 月 18 日（水）10：00～11：30 

◆開催場所：らいとぴあ２１ ３F ホール 

イベント参加時のお願い 

イベント会場にお車でお越しの際は各自で駐車場をご確認ください。ゆうやけの会では駐車料

金の負担はしておりません。ご了承ください。 
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イベント活動報告 

１） 「6/28 部会①-開催」       担当校：北 

開催時間は約１時間で各グループに分かれて進めていただきました。 

終了後のアンケートでは「よかった８３％・どちらともいえない１７％」との結果となり「同

じような悩みを持つ方々とお話しできてよかった」という感想とともに、ほとんどの方に「ま

た参加したい」とお答えいただきました。今後も質問や悩みを互いにアドバイスしたり、情報

交換等を行う有意義な時間となるよう機会を設けられればと思います。 

２） 「7/12 学習会①-開催」      担当校：豊川北 

７月１２日（火）に「中学校での支援のあり方と中学卒業後の進路について」のテーマで開催

いたしました。事前に質問を集計した上で、当日は 20 名の会員の方にご参加いただきまし

た。講師の川田先生の他、小学校担当の田口先生にもご参加いただき、終了後の個別相談にも

ご対応いただき有意義な会になったと思います。 

〇アンケート結果（事後アンケートより一部抜粋） 

・全くわからなかった中学校への進み方や意識を持てた 

・先生の経験されてきたことも交えながら、貴重なお話が聞けた 

・中学を選ぶ指針のようなものが持てました 

・色んなケースをお話していただき、イメージしやすくて分かりやすかった 

・支援学級と支援学校のちがいがよくわかった 

＊最新の情報も知りたいという理由で、毎年同じテーマでの開催を望むご意見もありました 

３） 「8/6 夏休み工作イベント-中止」    担当校：萱野・サブ東 

コロナ感染の急拡大があり、開催が不安との声があったため、やむを得ず中止とさせていただ

きました。 

４） 「9/5 つばさの会との交流会-開催」    担当校：止々呂美 

今年はコロナ禍を考慮して、参加対象を 5、6 年生がおられる会員の方に限定して開催させて

いただきました。会員の方から、対面で話しができたため参加してよかったとの声を多くいた

だきました。また、進学・進級に関する疑問点や不安要素について、中学校の支援の状況につ

いて、普段は知り得ない貴重な情報を得ることができ、有意義な時間になったという感想も多

くいただきました。 

お忙しい中ご参加いただきました、つばさの会会員の皆様のお力添えに、感謝申し上げます。 
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５） 「10/14 未就学児保護者との交流会-開催」   担当校：萱野東 

未就学児の保護者からは 21 名の参加があり、ゆうやけの会会員からは 18 名が参加しての対

面開催となりました。交流会では、就学予定の学校別に分かれていただき、座談会形式にて就

学に関することから子育てに関することまで自由にお話しをしていただきました。終了後のア

ンケートでは 97%の方に「参加してよかった」と回答していただきました。イベントの開催

により、就学や子育ての不安に少しでも寄り添うことができたのではないかと感じておりま

す。次年度以降も継続して開催していけたらと思います。 

６） 「10/21 肢体不自由児者父母の会との交流会」  担当校：西南 

会場：ささゆり園 

参加者：肢体不自由児父母の会より 3 名、つばさの会より 4 名、ゆうやけの会より 2 名 

ゆうやけの会、つばさの会共に質問が集まらなかったため、当初予定していた質疑応答ではな

く、肢体不自由児父母の会より 3 名が、それぞれの子育てや現状、支援学校やグループホーム

等について教えてくださいました。また、現在国の要請により、普通学級からの一定時間の取

り出しをするなど、支援学級が現在の形から変化する可能性が高いことや、現在の学校等支援

の状況や今後の課題となりうる事項について全員で話し合いました。 

次回、令和 5 年 2 月 16 日にささゆり園にて「防災について」の公演を開催するそうです。 
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出席会議報告 

１） 「8/5 支援連携協議会全体会-出席」    担当校：彩都の丘 

箕面市支援連携協議会三部会の報告。第 1 回全体会での内容確認、ハンドブックの活用、保幼

小中間の引き続きや情報共有、引き続きシートの記入についての意見交換がされました。 

２） 「支援教育充実検討委員会、中間報告-出席」   担当校：豊川南 

充実検討委員会は第７回までが終了し、10 月 12 日にゆうやけの会役員を対象に箕面市教育委

員会人権施策室より中間報告が行われました。ゆうやけの会からは、十数名の役員が参加し、質

疑応答時には、次のような内容についてたくさんの意見・質問が挙げられました。これに対し人

権施策室より事例を挙げながらお話しいただきました。 

・今後の支援教育がどのように変わっていくのか 

・自立活動の定義とは何か 

・支援学級から通級へ学びの場を変更する場合の利点や欠点 

・学習室で過ごす時間数が今後どのように変わっていくのか 

・子どもの情報の引き継ぎが不十分なことに対する憤り、またそれを解消するための提案  等 

これらの内容には不確定なことも多く、現時点では明確な回答が得られないものもありました。

そのような内容については、今回は保護者の意見として教育委員会へお伝えするにとどまりま

したが、今後の検討委員会の中で議題に上がればまた報告させていただきます。 

会議資料、議事録等は箕面市ホームページをご覧ください↓ 

https://www.city.minoh.lg.jp/edujinken/kentouiinkai.html 

 ホームページとメールアドレスについて 

 ゆうやけの会 ＨＰ https://yuuyakenokai.jimdofree.com 

※ご意見、ご質問等はホームページのお問い合わせフォームよりお気軽にお寄せください。 


